



FILM

«Padre, patrón», de Paolo y Vittorio Taviani. Comedia. Barcelona.

Premiada en el último Cannes, los Taviani, polémicos realizadores del cinema europeo, analizan aquí la jerarquía familiar y el entorno social que le rodea. Indudablemente una obra dura pero que no debe perderse.

NATACION

Carlos Juliá. Campeón de Cataluña de 200 m. braza infantiles.

Con un tiempo de 2' 44" 6 el joven Carlos Juliá, de catorce años de edad, lograba el pasado domingo, en Reus, alcanzar el título de Campeón de Cataluña, categoría infantil, en 200 metros braza. Al mismo tiempo se situaba ex-aequo con el primero en 100 metros braza, con igual tiempo que Joan Riberas, que es el que le dio el título.

ATRACCION

Mary Carmen y sus muñecos. Manolo Escobar. Scheila Disk. Sábado, 25.

Hoy concretamente, a partir de las once de la noche, actuación de la inefable Mary Carmen y sus muñecos, y entrega del «Scheila Man» a Manolo Escobar, que asistirá en persona a la gala.

DISCO

«Moonflower», de Carlos Santana. CBS.

Album doble, que recoge entre otros los temas de «Carnaval», «Jugando», «Bahía», «Moonflower». Mezcla de temas nuevos y viejos de Santana, pero volviendo a los inicios espectaculares de Santana. Indudablemente un album para tener en la discoteca.

EXPOSICION

«Homenatge a l'Abat Escarré», Museo de Granollers.

Hasta el cinco de marzo, amplia muestra que recoge obras de Joan Abelló, Aguilar Moré, Arranz-Bravo, Antonio Beneyto, Colita, Antoni Duran, Gil Arroyo, Joan Miró, Antoni Tàpies, Joan Josep Tharrats, entre otros, hasta casi doscientos treinta autores. La diversidad de la obra merece conocerse.

PINTURA

Bufí. Sala Caixa de Sabadell. Pl. Perpinyà. Granollers.

Bufí, expone sus obras más recientes en los sótanos de la popular sala. Cadaqués, y personajes diversos ilustran las blancas paredes. Bufí, paso a paso, sigue buscando un estilo claro y conciso, con valentía, aunque no exento de ciertas concesiones de cara a la galería.

FRASE

Joan Salvat-Papasseit.

«Fem coses. A aquells que no fan res mai no els tinguem en compte, si no és per dir-los això: Feu coses o calleu. No sigueu el femer que destorba el vianant. I si volen parlar, no els admetem disputa. Fem coses».

FUTBOL

El Bigas - St. Llorenç Savall, aplazado por lesión del árbitro.

Iba ganando el Bigas, en un encuentro disputado y con aimplio público apoyando a los locales, cerca de un millar de gargantas enmudecieron cuando un jugador local se cayó encima del árbitro, rodando los dos por el suelo. Resultado, partido suspendido, por lesión del de negro. Y era día del Club.

AMOR

Mordido en el sexo.

Un joven vitoriano de 26 años, se encontraba en compañía de una dama que le practicaba en aquellos momentos un «toque de claretín» labial. A la dama en cuestión, vaya a saber si en un ataque de epilepsia dental u orgasmo labial, le dio por morder el órgano genital del joven. Y de ahí al Hospital General de Vitoria, por decapitación imprevista.

LIBRO

«La obligarquia financiera en España», de Ramón Tamames. Ed. Planeta.

Un análisis comedido y conciso el poder económico en el país, de la pluma de un especialista del tema.

BINGO

Madrid se gastó 46 millones en el bingo.

Durante el pasado mes de enero, se gastaron en Madrid más de 46 millones de pesetas diarias. Más de lo que se gastan en artículos de primera necesidad.

COMPRA

«Interviú» compra el edificio de «Muebles La Fábrica»

Ediciones Zeta, editores entre otras de las revistas «Interviú», «Lib», «Qué», adquirió el edificio de la calle Rocafort, otrora denominado publicitariamente «el mayor centro de venta del mueble en Europa».

INMOBILIARIAS

Nuñez y Navarro vendió el pasado año 4.000 millones.

En pisos y locales comerciales. Habiendo incrementado en el mismo período la plantilla de personal con 500 personas. Por otra parte, la empresa ocupa el lugar decimoquinto del país en cuanto a cifra de giro en el ramo de construcción e inmobiliarias.

MAS ROBOS

Intentan desvalijar un ático en Onésimo Redondo. Granollers.

A pleno día, en domingo y a eso de las dos del mediodía, los amigos de lo ajeno, descerrajaron la puerta de entrada en un ático, sito en la calle Onésimo Redondo, sustrayendo después de desordenar todo el piso, un reloj, pulseras, etc. La llegada del propietario auyentó a los «cacos», que al parecer siguen campando por el sector, tan tranquilos, pese haberlo escrito en diversas ocasiones en estas páginas, y pese haberse quejado los vecinos de la poca luz existente en el barrio durante la noche.

HOSPITAL

Infección en la Residencia Sanitaria de Lugo.

Focos infecciosos han sido detectados en los servicios de pediatría y obstetricia de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social de Lugo. La infección, según el jefe de pediatría del centro ha sido provocada por «estafilococo dorado», que produce una serie de mastitis en las parturientas y problemas de tipo dermatológico y accesos septicémicos en los recién nacidos.

PESO

Una señorita de 270 kilos.

A los treinta y tres años, una mujer es la más gorda del mundo, con un peso que supera las veintisiete arrobas. Además del peso, es poseedora de varios récords, en cuanto a peso y voluminosidad. Cintura: 1'60 metros; contorno de muslo: 1'60 metros. La señorita en su regimen alimenticio engulle a cada colación, dos kilos de carne, un kilo de pastas y seis o siete litros de bebida.

AUTOMOVIL

Coche especial para la Casa Real.

Ha sido entregado un «CX» modelo «Prestige» de inyección eléctrica fabricado por Citroën, a la Casa Real. El vehículo es similar al que usa el Presidente de la República Francesa, si bien con ligeras variantes. Las características generales del automóvil són: 128 CV; velocidad de 198 kms/h.; suspensión hidroneumática; frenos hidráulicos, etc.

ROBO

Robos en las Cortes Españolas.

Según «Cambio 16», se han extremado las medidas de seguridad en el edificio de las Cortes Españolas, ya que en los últimos meses han desaparecido dos carteras de dos congresistas que habían salido momentaneamente del hemiciclo.

TELEVISION

«A fondo». Con Juan Larrea. Domingo segunda cadena. 22 horas.

Actualidad rabiosa por el éxito editorial del libro «Guernica», que la pasada semana recomendábamos. A poco que se fuerce Serrano, la entrevista puede resultar antológica. No se lo pierdan.

PERSONA

Francisco Mora. Periodista.

No es peloteo. Es la verdad. Paco Mora, empezó como corresponsal de «La Vanguardia», en La Garriga en eso del periodismo. En pocos años, y a costa de un gran sentido del trabajo, e indiscutiblemente de propias virtudes a la hora de sentarse frente a la máquina de escribir, ahí le tienen. De lo más leído en «El Noticiero Universal», con colaboraciones especiales en «El País», «Sábado Gráfico», etc. Empezar de cero e ir escalando, ahí un ejemplo.